

Der LIONS-Club Bayerwald lädt ein zum



4. LIONS-KRAPFEN-

Schmaus ²⁰¹⁷

WIE FUNKTIONIERT'S?

Sie bestellen bei uns die gewünschte Menge Krapfen, wir lassen diese bei den ortsansässigen Bäckereien für Sie backen und liefern sie persönlich am 16.11. ab 7.00 Uhr zum Stückpreis von 1 Euro frei Haus.

Sie müssen sie dann nur noch verschenken.

GUTEN APPETIT & HERZLICHEN DANK!

Wir stehen mit unseren „Krapfen-Express-Fahrzeugen“ am 16. 11. für Sie bereit.
Ihr LIONS-Club Bayerwald

Dr. Erich Maier

Präsident des LIONS-Club Bayerwald

SEHR GEEHRTE DAMEN UND HERREN,

bereits zum vierten Mal seit 2014 führt der LIONS-Club Bayerwald mit Sitz in Cham seine Krapfenschmaus-Aktion durch und stellt wiederum die Frage: Warum immer nur an Weihnachten durch kleine Aufmerksamkeiten seinen Mitmenschen eine Freude bereiten? Überraschen Sie doch Ihre Kunden, Mitarbeiter, Angehörigen und Freunde am 11.11., dem Faschingsbeginn bzw. Sankt Martinstag, dem Fest des Teilens. Der LIONS-Club hilft Ihnen dabei! Allerdings fällt in diesem Jahr der 11.11. ungünstig auf einen Samstag, deshalb muss der Krapfenschmaus aus organisatorischen Gründen ausnahmsweise auf Donnerstag, 16.11., verlegt werden, wofür wir auf Ihr Verständnis hoffen.

WIR BITTEN SIE!

Machen Sie durch diese außergewöhnliche (Werbe-) Aktion Ihre Kunden und Geschäftspartner auf sich aufmerksam bzw. motivieren Sie mit dieser Überraschung Ihre Mitarbeiter und bestellen Sie mit beiliegendem Bestellschein verbindlich bis zum 6.11.2017 viele Krapfen.

Wir hoffen, mit Ihrer Beteiligung am LIONS-Krapfenschmaus möglichst große Einnahmen zu erzielen, um damit vor allem wieder bedürftigen Menschen* im Landkreis Cham unbürokratisch helfen zu können.

* Neben vielen Maßnahmen zur Unterstützung von hilfsbedürftigen, sozial schwachen Bürgern sowie Kindern und Jugendlichen im Landkreis Cham, die im Stillen stattfinden, sei an einige Aktionen des Clubs in den letzten Jahren erinnert, z. B. die Finanzierung eines Busses für das Behindertenwohnheim Cham, die Durchführung von Präventionsveranstaltungen an Schulen gegen Drogen, Gewalt und im Umgang mit digitalen Medien und sozialen Netzwerken, die finanzielle Förderung der Behinderten-Olympiade „Special Olympics“ in Lam, die Gestaltung von unterhaltsamen Nachmittagen in den Seniorenheimen, die Beteiligung an der Typisierungsaktion für den kleinen Lucas im Juli 2015, der Kauf und Umbau eines Fahrzeugs für einen minderwüchsigen Auszubildenden, der auf ein Fahrzeug angewiesen ist, sowie die Finanzierung einer behindertengerechten „Weltenschaukel“ für die Bildungsstätte St. Gunther.